



El Madrid aprovecha el resbalón del Barcelona

- ▶ **Victoria en Elche** Los de Ancelotti ganan (0-2) con goles de Benzema y Cristiano
- ▶ **El béisbol es menos rey** El fútbol da un gran estirón en Venezuela y en Cuba
- ▶ **Alonso, contra el muro** El piloto acaba en el hospital tras un accidente

DEPORTES



Madrid paga primas a jueces por medio de una empresa privada

El Gobierno de la Comunidad abona a través de Indra compensaciones a jueces, fiscales y secretarios que participan en la renovación tecnológica

JOSÉ A. HERNÁNDEZ, Madrid

El Gobierno de la Comunidad de Madrid, presidido por el popular Ignacio González, mantiene desde 2011 un pacto con la empresa Indra para pagar a jueces, fiscales y secretarios judiciales como asesores de un proyecto tecnológi-

co para introducir mejoras informáticas en los juzgados. En total, la entidad privada ha desembolsado más de 200.000 euros a 32 juristas. En el contrato entre Indra e ICM, la Agencia Informática de la Comunidad, se contempla que los usuarios deben colaborar en el proyecto pero no se especifica

ningún tipo de remuneración. Los miembros de la función judicial tienen prohibido recibir retribuciones de empresas privadas. No obstante, fue el presidente del Tribunal Superior de Madrid, Francisco Vieira, quien expuso que los jueces no iban a colaborar con Indra si no percibían una

compensación económica. Vieira es uno de los magistrados que recibe primas. La relación entre Indra e ICM está siendo investigada por la Audiencia Nacional, ante los indicios de facturas falsas entre el Gobierno de González y la empresa. **PÁGINAS 12 Y 13**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 22**

El pacto con Europa provoca divisiones en el Gobierno de Grecia

Atenas concreta hoy su plan de reformas para asegurar su financiación

M. A. SÁNCHEZ-VALLEJO / C. PÉREZ Atenas / Bruselas

El pacto del viernes pasado con el Eurogrupo ha abierto las primeras fisuras en el Gobierno griego. Cinco destacados miembros de Syriza, entre ellos el titular de uno de los *superministerios* económicos y una influyente figura de la izquierda, criticaron sin ambages el acuerdo. Grecia debe concretar las reformas para asegurar su financiación, cuyo esbozo envió ayer a Bruselas. **PÁGINA 6**

EE UU impulsa la exportación de drones con fines militares

JOAN FAUS, Washington

Una nueva era comienza para los drones en Estados Unidos. Las recientes normativas sobre los aparatos sin tripulación, que inician ahora una larga fase legislativa, permitirán la exportación para fines militares de los modelos armados, y flexibilizarán sus usos comerciales. EE UU pretende garantizar su liderazgo ante el desarrollo de drones en China e Israel, y ante el creciente interés de grupos extremistas. **PÁGINA 4**



INTERCAMBIO DE PRISIONEROS EN UCRANIA. Un atentado con dos muertos en Járkov, la segunda ciudad de Ucrania, constató ayer la inestabilidad que se vive en el país, una semana después de la entrada en vigor del alto el fuego. En el este, los separatistas prorrusos acordaron la retirada de armas pesadas y la entrega de prisioneros ucranios, en la imagen, capturados durante la conquista de Debáltsevo. / PIERRE CROM (GETTY) **PÁGINA 7**

Por qué no hay que apagar el móvil en clase

La digitalización masiva es el mayor reto del futuro de la educación

SUSANA P. DE PABLOS, Madrid

En el mundo actual, plenamente digitalizado, la entrada de la tecnología en el ámbito educativo es irreversible. La XXIX Semana Monográfica de la Educación de la Fundación Santillana, que comienza mañana en Madrid, analizará las aportaciones de los nue-

vos soportes tecnológicos a la pedagogía. En 2012, el 85% de los centros de secundaria de los países de la OCDE ya estaban dotados de ordenadores de mesa, el 41%, de portátiles y el 11% de tabletas. El reto ahora es extender el currículo digitalizado y el apoyo del profesorado en la enseñanza con ese material. **PÁGINA 26**

COSTA RICA: NATURALEZA AL COMPLETO
Circuito de 12 días
desde **1.309€**

LOGITRAVEL.com
Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.

La oposición venezolana gira su estrategia hacia las urnas

ALFREDO MEZA, Caracas

El encarcelamiento de Leopoldo López y de Antonio Ledezma ha dejado a la oposición venezolana sin dos de los principales líderes de las protestas callejeras de hace un año. Ante este panorama, la estrategia contra el Gobierno de Nicolás Maduro se centrará ahora en la lucha electoral para exprimir en las urnas el descontento social. **PÁGINA 5**